

SE APLICARON MÁS DE 13 MILLONES DE DOSIS

## Concluye vacunación antiCovid en la CdMx

CECILIA NAVA Y AABYE VARGAS

Para celebrar que más de 6 millones tienen esquema completo, los comercios ofrecerán descuentos

La Ciudad de México terminó ayer, después de 253 días, la vacunación contra Covid-19 para adultos de más de 18 años. Son 6.7 millones de capitalinos los que tienen ya el esquema completo.

Victor Hugo fue ayer la última persona vacunada en Campo Marte, una de las nueve sedes que concluyeron labores. Mientras recibía su dosis contra Covid-19, un grupo de enfermeras celebró al grito de porras: "chiquitibum a la bim bom ba, zona norte, zona norte, ra ra ra".

Yuliza Rosas, una de las enfermeras de esta brigada Covid-19, recordó que en un sólo día vacunó a 700 personas. Está feliz por haber ayudado a la población durante la pandemia y por los compañeros que conoció desde febrero, fecha en la que inició esta tarea.

Con 25 años, Rosas no está segura sobre su futuro laboral pues desconoce si el IMSS les volverá a dar empleo, ya que sólo fue contratada para la jornada de vacunación.

En la Arena Ciudad de México, otro punto de vacunación, los capitalinos abarrotaron el recinto. De acuerdo con el director General de Abasto, Comercio y Dis-



FEDERICO XOLOCOTZI

Las puertas de Campo Marte se cerraron después de las 17:00 horas

tribución de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Gabriel Leyva, se aplicaron alrededor de 20 mil dosis, aunque se contaba con una capacidad de hasta 23 mil.

Aunque de manera oficial cerró la jornada, el gobierno capitalino analiza atender a rezagados y casos especiales la próxima semana. Eduardo Clark, director

general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, informó que alrededor de 50 mil ciudadanos aún no tienen alguna dosis. Por ello, abrirán aproximadamente dos o tres macro unidades de vacunación en el norte y sur de la ciudad, con distintos biológicos.

Durante las 34 fases en las que se dividió esta jornada participaron más de 15 mil

50

MIL personas que residen en la ciudad no han recibido ni una dosis de la vacuna

3

MACROQUIOSCOS podrán abrir la próxima semana para los rezagados

servidores públicos en 43 sedes habilitadas, lo que ubicó a la capital como una de las ciudades líderes de vacunación.

### CELEBRACIÓN

Para festejar este cierre, la administración a cargo de Claudia Sheinbaum Parado planea una serie de actividades y promociones.

Desde anoche y hasta el domingo 31 de octubre, los monumentos históricos, edificios de Gobierno y emblemáticos de la capital se iluminarán de blanco como símbolo de salud.

A esta celebración se sumarán 10 edificios particulares: la Torre BBVA, St. Regis, Torre Manacar, Torre Reforma, Torre Arcos Bosques, WTC, Torre Virreyes, Estadio de los Diablos Rojos, Garden Santa Fe y Miyana.

Además, algunas cadenas comerciales y establecimientos como cines y teatros ofrecerán entradas a cines y teatros con descuento, productos gratis al mostrar el comprobante de vacunación y cortesías en algunos restaurantes.

También planean descuentos en hoteles, rutas de Turibús, la Torre Latinoamericana y el parque de diversiones Katapultum. La lista completa se puede consultar en el sitio thecity.mx

ARCHIVO ALEJANDRO AGUILAR



En 20 años, la ciudad expulsó a 400 mil familias

## Están vacías 207 mil casas

MALENY NAVARRO

La Ciudad de México registra 207 mil casas deshabitadas debido a la eficiencia inmobiliaria que se vive en la capital.

"Las viviendas están desocupadas por razones simples y llanamente que ven con la eficiencia del mercado inmobiliario", dijo Pablo Benlliure, director del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México, durante el foro Derecho a la Ciudad y Acceso a la Justicia Ambiental.

Benlliure ejemplificó este problema:

### HOGAR

**ACTUALMENTE**, 56 mil familias no cuentan con un hogar propio en la Ciudad de México

"Tenemos una tienda en la planta baja que ocupa un edificio de 4 niveles, en alguna época estuvo ocupado ese edificio, pero el dueño renta la planta baja y el primer nivel para sus bodegas y los otros dos niveles ya no le interesa rentarlos. Con la renta que le pagan le es suficiente para mante-

ner el edificio y ahí se puede ver que está desocupado, el síndrome del cristal roto".

Consideró que se pueden tomar muchas medidas para resolver la desocupación sin que eso signifique que el gobierno capitalino las adoptará. "En Cataluña si tienes vivienda sin rentar por algún plazo, el gobierno te obliga a rentarla a precios de vivienda protegida, hay muchas maneras de lograr la habitabilidad", agregó.

Sobre la expulsión de familias de la ciudad debido al alto costo de vivienda aseguró que la administración local trabaja para ofrecer hogares incluyentes.